

Le Journal de Gien, 30 juin 2016

SURY-AUX-BOIS

C'est fait, l'épicerie est inaugurée

Vendredi 24 juin, l'épicerie-bar « à la ferme de Betty » a été inaugurée officiellement par les élus, présidents d'associations, le sénateur Jean-Pierre Sueur, la députée Valérie Corre, le conseiller départemental Philippe Vacher et le président du canal Christian Bourillon.

Il y avait donc beaucoup de monde sur la terrasse pour couper les rubans inauguraux (l'épicerie est au nord et le bar au sud). Le maire Danielle Marsal a remercié l'ensemble des invités et a présenté cette épicerie-bar comme un lieu de vie et de rencontre.



Jean-Charles Cholon coupe le ruban avec les élus.

Fermée pendant plusieurs années, cette épicerie-bar a ouvert au mois de février grâce à Jean-Charles Cholon, ancien restaurateur. Il y consacre

tout son temps, ne compte pas ses heures, pour que ce coin de rencontre donne un peu de vie dans le bourg de Sury-aux-Bois.

Les habitants peuvent y trouver l'ensemble des produits que recherchent les familles ainsi que des services de proximité, comme le pain et bientôt le coin Poste. Côté bar, une vue sur le canal avec la terrasse accueille les Suryens, mais également les marcheurs, les touristes de la forêt d'Orléans, à pied ou en vélo et à cheval. Un autre service sera bientôt proposé avec un dépôt de vélos écolib (VIT électrique).